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（案） 資料６ 



 昨今、少子化の進行が大きく問題となっている状況において、八尾小学

校・樫尾小学校区の各自治振興会及び小学校ＰＴＡは、子どもたちにとっ

てよりよい教育環境の提供を目的に、令和４年１１月１６日に「八尾小学

校・樫尾小学校統合検討協議会」を合同で設立し、八尾小学校と樫尾小学

校の統合について協議してまいりました。 

 現在両校に在籍している児童はもちろんのこと、これから入学してくる

子どもたちに、より充実した教育環境を提供するためには両校の統合は避

けて通れないものと考え、この度、両校の統合について合意に達しました。 

つきましては、次の事項について申し入れますので、保護者や地域住民

の思いを十分に受け止めていただき、円滑な統合に向けて配慮いただきま

すようお願い申し上げます。 

 

記 

 

１ 令和６年４月１日に富山市立樫尾小学校は同市立八尾小学校へ統合

すること。 

２ 前号により統合する場所は、現在の八尾小学校とすること。 

３ 両校の統合にあたっては、樫尾小学校区の児童の通学に要するスクー

ルバスを運行すること。 

 

令和５年２月●日 

 

八尾小学校・樫尾小学校統合検討協議会会長 

八尾地区自治振興会会長 

田 中 久 嗣 

 

紹介議員 富山市議会議員 金 厚 有 豊 

 

紹介議員 富山市議会議員 大 島   満 

 

紹介議員 富山市議会議員 藤 田 克 樹 
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（案） 



 昨今、少子化の進行が大きく問題となっている状況において、八尾小学

校・樫尾小学校区の各自治振興会及び小学校ＰＴＡは、子どもたちにとっ

てよりよい教育環境の提供を目的に、令和４年１１月１６日に「八尾小学

校・樫尾小学校統合検討協議会」を合同で設立し、八尾小学校と樫尾小学

校の統合について協議してまいりました。 

 現在両校に在籍している児童はもちろんのこと、これから入学してくる

子どもたちに、より充実した教育環境を提供するためには両校の統合は避

けて通れないものと考え、この度、両校の統合について合意に達しました。 

つきましては、次の事項について申し入れますので、保護者や地域住民

の思いを十分に受け止めていただき、円滑な統合に向けて配慮いただきま

すようお願い申し上げます。 

 

記 

 

１ 令和６年４月１日に富山市立樫尾小学校は同市立八尾小学校へ統合

すること。 

２ 前号により統合する場所は、現在の八尾小学校とすること。 

３ 両校の統合にあたっては、樫尾小学校区の児童の通学に要するスクー

ルバスを運行すること。 

 

令和５年２月●日 

 

八尾小学校・樫尾小学校統合検討協議会会長 

八尾地区自治振興会会長 

田 中 久 嗣 

 

紹介議員 富山市議会議員 金 厚 有 豊 

 

紹介議員 富山市議会議員 大 島   満 

 

紹介議員 富山市議会議員 藤 田 克 樹 


